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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

◆青年部会◆
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中野法人会では、『第７回フォトコンテスト』を
開催致します。テーマは自由です。（但し、会報の
表紙に掲載させて頂きますので、季節感や中野区内
の地域性などが溢れる作品なら尚好ましいです。）
優秀作品には、賞金があります。（望：たて割）
◆締切日：平成20年11月末日
◆発　表：会報第166号

平成21年１月８日の「新年賀詞交歓会」
の席上、表彰。

第171回研修会を開催 柴野産業（株） 柴野　直樹

挨拶する赤羽部会長 法人会の要望が通って… 講師の岩野上席

青年部会では、去る６月６日、法人会館
において『第171回研修会』を開催しまし
た。
講師には、中野税務署・岩野上席をお招
きして、「平成20年度・税制改正のあらま
し」について「ここが変わる　ことしの税
制改正」の中から、特に「法人税制」につ
いて右記のようにお話しして頂きました。
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終了後、中野サンプラザ「谺」で交流会
を行い、ＯＢの方の参加もあり大変に有意
義な交流会になりました。

�６月９日、『中野租税
教育推進懇話会』が
行われ、宮島事業委
員長と赤羽青年部会
長が参加しました。
今年１月18日に行わ

れた税理士会の『租税教室』の再現があり、講師
の巧みな話術や構成から、租税教室が大成功に終
わった感を強くしました。
�６月10日、新宿で、『第４ブロック連絡協議会
（総会）』が行われました。当会から、５名が参
加しました。
�６月12日、『東法連青連協第２回ボウリング大会』
が、田町ハイレーンで行われ、当会からは８名
が参加し、熱戦が展開されましたが、今回は赤
羽部会長が飛び賞をゲット（？）に留まりました。
来年は、乞うご期待！
�７月３日、東法連青連協連協主催の『研修会』
がグランドアーク半蔵門で行われ、当会から３
名が参加しました。第一講座は、『スポーツと
環境』と題して、ミズノ（株）の社長が、第二
講座は、『今後の青年部会活動について』という
事で、柏原東法連連協会長が話されました。
�７月16日、税理士会主催の『租税教室』が区立

第三中学校で行われ４名が参加しました。
�７月25日、『親睦ゴ
ルフコンペ』が行
われ、11名が参加
しました。赤羽部
会長のデビュー戦、
結果は…。
�８月１日、法人会館において役員会を開催。
�８月２日・３日は、『鍋横夏祭り』に参加しました。
�８月４日『東法連・第４ブロック連絡協議会』
が、池袋で開催され、部会長・柴野副部会長が
参加しました。

部会長のデビュー戦

租推教懇話会に

法人税の改正のあらまし
◎法定耐用年数の大幅簡素化
◎法人事業税の分離・地方法人特別税の創設
◎公益法人の税制の見直し
◎研究開発税制の強化
◎情報基盤強化税制の見直し
◎少額減価償却資産の取得価額の損金算入の特例の延長
◎欠損の繰戻し還付の不適当の適用除外措置の延長
◎人材投資促進税制の拡充・延長
◎企業再生税制の特例措置を受ける指摘要件の緩和
◎工事収益の計上方法等の見直し
◎償却資産（固定資産税）の価格の算出方法の見直し


